

# *Un colloque est organisé 20 ans après la découverte des restes du Ché et de ses compagnons de lutte*

---



Santa Clara, 29 juin (RHC)- Un colloque a été organisé dans la ville de Santa Clara, dans le centre de notre pays à l'occasion du 20e anniversaire des recherches qui ont abouti à la découverte et à l'identification des restes de Ché Guevara et de ses compagnons de la guérilla bolivienne.

Le colloque a été organisé par le Mémorial Ernesto Ché Guevara, dans la ville de Santa Clara où reposent ses restes et ceux de ses compagnons.

Le docteur Jorge González, qui a dirigé le groupe qui a travaillé en Bolivie, a qualifié ce travail de prouesse de la science cubaine.

Des dirigeants, des cadres professionnels, des étudiants, des travailleurs et des chercheurs de diverses disciplines se sont réunis au siège du comité provincial du Parti Communiste de Cuba à Santa Clara pour remémorer ces journées historiques.

Au cours du colloque, Mme le docteur en sciences historiques María del Carmen Ariet, témoin exceptionnel de ces journées-là, a expliqué aux participants des détails du travail minutieux qui a abouti à

la découverte des ossements de la plupart des guérilleros morts en territoire bolivien.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/134122-un-colloque-est-organise-20-ans-apres-la-decouverte-des-restes-du-che-et-de-ses-compagnons-de-lutte>



**Radio Habana Cuba**